

MPS ENTREGÓ TARJETAS DE CIRCULACIÓN A VEHÍCULOS QUE PRESTAN SERVICIO DE PASAJEROS A ZONAS RURALES

La Municipalidad Provincial del Santa (MPS), entregó entre 900 y 1000 tarjetas de circulación a las transportistas que prestan el servicio de colectivo con dirección a los distritos y zona rurales de Chimbote.

Así lo dio a conocer, el subgerente de transporte de la comuna, Jonathan Díaz Bejar, quien precisó que las tarjetas se entregaron choferes de las empresas que se trasladan a las zonas de Nepeña, San Jacinto, Moro, Jimbe, Santa, Coishco, Vinzos y Tamborreal.

"Estamos terminado con la entrega de las tarjetas a sus respectivos gerentes, algunas ya se emitieron y otras están a la espera de que sean recogidas. La idea es evitar que los choferes se vean afectados con los operativos que realiza el Sutran", expresó

El funcionario señaló que la tarjeta de circulación garantiza trasladarse en una unidad segura al estar registrados en el Sistema de Transporte de la Municipalidad del Santa.

Díaz Bejar, señaló que en los próximos días se estará entregando este documento a los choferes que prestan el servicio público de pasajeros en Chimbote y Nuevo Chimbote. No obstante, agregó que alrededor de 7 mil vehículos, entre colectivos, taxis, combis, camionetas rurales y minivan forman parte del parque automotor de la jurisdicción.





